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遗失声明

龙潭来风

信访受理有范围 检举控告守规矩

开化县马金镇星田村股份经济合作
社 遗 失《开 户 许 可 证》，核 准 号 ：
J3413000372703，声明作废。

开化县马金镇秧畈村股份经济合作
社 遗 失《开 户 许 可 证》，核 准 号 ：
J3413000367803，声明作废。

开化县马金镇麻坞村股份经济合作
社 遗 失《开 户 许 可 证》，核 准 号 ：
J3413000393303，声明作废。

开化县马金镇排田村股份经济合作
社 遗 失《开 户 许 可 证》，核 准 号 ：
J3413001776801，声明作废。

开化县马金镇龙村村股份经济合作
社 遗 失《开 户 许 可 证》，核 准 号 ：
J3413000370603，声明作废。

本报讯（通讯员 方争
游）“杨村村桥头道路积水
严重，影响村民出行；通往
华埠镇中心小学道路坑坑
洼洼，存在交通安全隐患；
部分小区无充电桩；街道部
分景观灯破损……”5月 23
日是华埠镇人大代表联络
站的接待日，代表们将“一
网三联”和“六访六促”活动
中遇到的难题向镇人大代

表联络站反映。
“镇人大代表联络站根

据代表们收集上来的难题，
组织相关部门工作人员‘会
诊’。今天收集到的 5方面
问题，已形成问题交办单，
一一落实。”镇人大办工作
人员相告，代表们在联系网
格中发现问题，现场解决，
现场解决不了的，由镇人大
组织有关人员和专家集中

会商，逐一解决落实，做到
事事有着落、件件有回音。

近年来，华埠镇人大牢
固树立以人民为中心的发
展思想，以代表履职为主
题，切实做到代表“联网联
户”全覆盖、网格工作做到
位、履职能力大提升，在全
县率先探索实施“一网三
联”新模式，群众满意度大
提升。今年以来，华埠镇人

大在镇域五级人大代表中
开展“六访六促”主题活动，
多渠道收集社情民意、多形
式发挥代表作用、多维度疏
解群众难题，进一步密切人
大代表同人民群众联系。

听民声，解民忧。据介
绍，自华埠镇人大开展“六
访六促”活动以来，已为群
众解决各类“急难愁盼”事
100余件。

本报讯（通讯员 朱佑根） 5月 21
日至 22日，由省马拉松及路跑协会、县
体育总会主办，县跑步协会承办的浙江
省马拉松裁判员培训班在我县开班，县
跑步运动协会的 36名会员参加本次培
训。

据了解，本次培训采用线上授课，授
课内容为田径（路跑）裁判规则与方法解
读、内外场各岗位基本要求、赛道补给设
置与物资配置、赛道急救基本知识等内
容。培训后进行了理论考试和实践考
核，两项均合格者根据综合成绩授予马
拉松项目浙江马拉松裁判员证书。

据县跑步运动协会负责人介绍，通
过组织这次培训，能更好服务开化马拉
松运动，助推我县马拉松及路跑运动项
目健康有序发展。

浙江省马拉松裁判员
培训班在我县开班

叶金福

“冬瓜黄瓜小南瓜，不做被骗小傻
瓜！”“香菇蘑菇金针菇，弹窗提醒别疏
忽！”“牛肉羊肉和猪肉，个人信息勿泄
露。”……记者昨天在江苏省南通市启东
东海镇新安农贸市场摊位前，见到了这
些有趣的反诈标语，一个个走心又接地
气的顺口溜让反诈宣传入脑入心。（5月
18日《江海晚报》）

近年来，各地网络电信诈骗屡有发
生，不但让受骗民众遭受经济损失，也不
利于社会的长治久安。虽然公安部门采
取了严厉打击，但由于网络电信诈骗花
样繁多，让人防不胜防，民众被骗案例层
出不穷，一时难以杜绝。

“事后打击不如事前预防。”为此，公
安部门包括社区、村居，纷纷行动起来，
利用报纸、广播、电视等新闻媒体和短
信、微信、QQ等网络平台进行“反诈骗”
宣传。虽然这些宣传和教育起到了一定
的防骗效果，但由于宣传没有深入民众
生活，不接地气，效果并不佳。

而此次，南通市启东东海镇新安农
贸市场把瓜果蔬菜、菇类和肉类食品编
成一句句朗朗上口的“反诈标语”，不仅
通俗易懂，而且收效明显。农贸市场是
民众几乎每天光顾的地方，而瓜果蔬菜、
菇类和肉类则是民众每天都离不开的食
品。这样的“反诈标语”，民众看得多了，
自然而然会多一份警惕，少一份受骗。

接地气的“反诈标语”值得各地借鉴
和推广。希望各地能将这样的“防诈骗”
宣传更多地引入到民众身边，融入到日
常生活中，增强民众的防范意识，更好地
遏制诈骗案件的发生，切实守护广大民
众的财产安全。

本报讯 （记者 朱恬
静 通讯员 陈宁）“感谢
你们的耐心调解，为我们家
解决了一大难题！”5月 24
日，苏庄镇横中村村民廖大
哥感激地道谢。如今，借助
苏庄镇“一庭一堂”平台，困
扰了他和家人们多年的问
题终于有了结果。

盘踞在廖大哥一家心
头已久的难题，是与邻居因
建房纠纷导致的道路通行
问题，之前经过几次调解均
未得到解决。当天，在好运
苏庄民生议事堂和共享法

庭指导法官陈莹的调解下，
在组团联村团队、派出所民
警、村两委干部等多方努力
下，大家为邻里双方详细梳
理了纠纷经过，从专业角度
为他们提供情理法结合的
建议。因纠纷涉及源头追
溯已久，双方意见一直难以
统一，调解员们一直认真听
取诉争双方当事人陈述，充
分了解案件事实，结合纠纷
事实材料和调查记录，在错
综复杂的关系中理清矛盾
焦点，并一次次通过电话和
现场方式做工作，最终历时

10个小时达成协议，邻里
双方各退一步，纠纷得到圆
满解决。

今年 5月上旬，我县创
新建立了“一庭一堂”共建
共融机制，在助推基层治理
的基础上，将“请你来协商·
民生议事堂”和“共享法庭”
相融合，推动政协协商和司
法服务向基层双重延伸，基
层法庭联系辖区乡镇民生
议事堂，县政协委员参与矛
盾纠纷协商调解，各片区基
层法庭联系法官定期在“民
生议事堂”开展法律讲座，

提供法律指导和服务。
“政协委员充分发挥群

众基础好、社会经验丰富的
优势，担当矛盾纠纷的‘调
解员’，法官在矛盾纠纷中
担当专业的‘裁判员’。”好
运苏庄民生议事堂牵头人
程希相告，下一步，该镇将
继续发挥“一庭一堂”共融
机制的优势，整合多方资
源，扩充调解力量，精准高
效化解基层矛盾纠纷，助推
基层治理体系和治理能力
现代化。

从“愁上心头”到“舒展眉头”

苏庄镇“一庭一堂”化解邻里纠纷

人大代表听民声 解决群众“急盼愁”

5月25日，在开化县徐
齐线G205-何田乡段改造
工程施工现场，筑路工人正
利用晴好天气抓紧施工，摊
铺沥青路面，现场一片繁忙。

据了解，该项目起点位
于 205 国道与徐齐线交汇
处，经高合村、秧畈村、长池
村、晴村村，在禾丰村口路线
绕避集镇，沿何田溪延展，终
点位于何田乡北侧黄衢南高
速桥下，与现状徐齐线顺
接。本段路线全长12.4 公
里，总投资6800余万元。

通讯员 徐曙光 江军 摄

本报讯 （通讯员 林
桦）近日，“零碳”又成为开
化人民热议的话题。5月 19
日至20日，2022年国际生物
多样性日浙江主场活动在开
化举行。引人瞩目的是，这
次活动成为我县首个“零碳”
会议，引领“绿色活动”新风
尚。

为办好此次“零碳”会
议，衢州市生态环境局开化
分局委托省环境科技有限
公司，按照生态环境部《大

型活动碳中和实施指南（试
行）》要求，对会议碳排放计
量进行系统详细预估。经
测算，此次主题活动在筹
备、举行、收尾阶段最终的
温室气体排放量为 10.12
吨，其中参会者出行交通排
放量最大，为 6.84吨，占比
67.57%，其次为住宿餐饮排
放和和会议移动源化石燃
料排放，分别占比 27.57%和
3.62%。

为了实现会议碳中和，

衢州市生态环境局开化分
局主动联系齐溪镇，确定将
齐溪镇的 15亩新建林业项
目用于抵消会议所产生的
二氧化碳排放量，确保实现

“零碳”会议。“这是我县推
动生态产品价值实现、推进
碳达峰碳中和的一次积极
实践，是拓宽‘绿水青山就
是金山银山’转化通道，促
进共同富裕示范区建设的
一次有益探索。”衢州市生
态环境局开化分局相关负

责人表示。
我县地处钱塘江的源

头，是国家重点生态功能
区。“接下来，开化将坚定不
移地推进‘双碳’工作，不断
提升森林资源总量和质量，
巩固和增强生态系统碳汇能
力，同时健全碳账户金融体
系，积极创建绿色低碳新城
乡，扩大绿色产品服务新供
给，争创省低碳示范县。”该
负责人说。

我县首个“零碳”会议是如何实现的？

公路改造
施工忙

多些接地气的
“反诈标语”


